

亞東然子時報

陸軍發表の當局談要旨

銃後の士氣振興を強調 大東亞戰爭長期化は必至

【東京十五日同盟】陸軍では時局に鑑み十五日左の要旨の當局談を發表した
「今次帝國陸軍は海軍と緊密な協力のもとに南方各領地において着々戰果をあげゝあるはもとより後威の下わが忠勇なる第一戰將兵の決死的奮闘によるものであるが、また國民諸君が軍の機密保持に關し防諺上各別の留意を拂はれたことが大いに與つて力があり、これが努力に對し、深く謝意を表するともに、この上と最も充分な協力を願ふ次第である、今後は一億民心の昂揚をはかるため陸軍關係出征將士の感想、激勵、士氣などについての制限を緩和することになつたがその趣旨はあくまで精神的なものであつて、いやしくもこれがため軍事の秘密が曝露されることはなかったがその趣旨による行通科の激増を來したり、或は勤務作業を休んだり度を過ぎぬ範囲で、やうなことがあつてはならぬと思ふ」

今次の大東亞戰争は長期にわたることは必至であつて、今後とも廣汎な地域で次々と困難な新作戦の敢行が豫想されるので、軍は作戦行動や戰果については確實な報告があり次第、できる限り迅速に知らせる方針であるが、戰況報道を敵側に利用せられたり、デマ宣傳に適用されることを防ぐため、軍は作戦進展の状況、就中進路地點などを時刻まで發表を差控へる場合があるから、その點は豫め請承してもらふとよいも、軍を信頼していたづらに敵の謀略戦に惑はされないやう要望する次第である」

英海軍勢力の微弱化

【東京十五日同盟】開戦號頭に降服せる米軍艦ウェーリキは帝國海軍艦籍に編入され軍艦「多々羅」と命名せられた

【東京十五日同盟】台灣軍司令部發表によれば十四日現在に至るまで台灣は勿論、全島内での大いに銃後の士氣を振起してもらひたいと思ふ

【東京十五日同盟】アラジル・ベルゼンチン、ペルニ二國のわが國に對する資金凍結が傳へられたが、右に關し外務省では十三日午後當局談を發表、誤解を一掃した

【上海六十五發】共同組界では皇軍の武士道的處置に對し支那人は元より第三國人も敵國人もひとしく感激を以て迎へてゐる

【東京十五日同盟】ビン泰國首相は十三日、日本新聞記者團と會見、泰國と英米との外交關係は事實上断絶の狀態にあると聲明した

【東京十五日同盟】台湾軍司令部は勿論全国に敵機一機の來襲さへなし

【東京十五日同盟】九龍完全占領す

【東京十五日同盟】泰國は日本軍の成功を祝す

【東京十五日同盟】米艦ベンシルバニア號はハ

【東京十五日同盟】沈没せしめ、哨戒艇一隻を沈没せしめ、哨戒艇一隻を沈没せしめ、主力艦三、巡洋艦四、潜水艦二を大破せしむ、合計二七〇・〇〇〇噸

【東京十五日同盟】沈没せしめ、主力艦三、巡洋艦四、潜水艦二を大破せしむ、合計二七〇・〇〇〇噸

【東京十五日同盟】沈没せしめ、主力艦三、巡洋艦四、潜水艦二を大破せしむ、合計二七〇・〇〇〇噸</p

